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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

1日
にち

から 広島市
ひ ろ し ま し

では 妊婦健康診査
に ん ぷ け ん こ う し ん さ

（妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

）のお金
かね

を助成
じょせい

します（ぜんぶではあ

りません。）。くわしいことは 下
した

に書
か

いてあることを 読
よ

んでください。  

 

だれが助成
じょせい

を 受
う

けることができますか？ 

つぎの ぜんぶの条件
じょうけん

にあたる人
ひと

が 助成
じょせい

を受
う

けることができます 

⚫ 妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

を受
う

ける日
ひ

に 広島市
ひ ろ し ま し

に住民
じゅうみん

登録
と う ろ く

をしている人
ひと

 

⚫ 妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

を受
う

ける日
ひ

が 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

1日
にち

からあとの人
ひと

 

⚫ 妊娠
にんしん

40週
しゅう

（予定
よ て い

日
ひ

）を すぎている人
ひと

 

⚫ 14回分
かいぶん

※の「妊婦健康診査
に ん ぷ け ん こ う し ん さ

補助券
ほ じ ょ け ん

」を ぜんぶつかった人
ひと

 

   ※2
ふた

人
り

より 多
おお

くの子
こ

どもを妊娠
にんしん

している（多胎
た た い

）人
ひと

は 19回分
かいぶん

の補助券
ほ じ ょ け ん

 

⚫ 15回目
か い め

※からあとの 妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

のお金
かね

を ぜんぶ自分
じ ぶ ん

で払
はら

っている人
ひと

（健康
けんこう

保険
ほ け ん

をつかわない 診療
しんりょう

） 

   ※2
ふた

人
り

より 多
おお

くの子
こ

どもを妊娠
にんしん

している（多胎
た た い

）人
ひと

は 20回目
か い め

 

 

どんな助成
じょせい

を 受
う

けることができますか？ 

妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

に かんけいするお金
かね

に 助成
じょせい

があります。 

1回
かい

あたり 6,180円
えん

まで 助成
じょせい

します。 

 

申請
しんせい

は どうしたらいいですか？ 

子
こ

どもを産
う

んだ日
ひ

から ６か月
げつ

がすぎるまでに 申
しん

請書
せいしょ

とひつような書類
しょるい

を つぎのところに 

ゆうびんで 送
おく

ってください。 

【申
しん

請書
せいしょ

とひつような書類
しょるい

を 送るところ】 

730-8586 

 広島市中区国泰寺町 1-6-34 （ひろしまし なかく こくたいじまち 1-6-34） 

 広島市こども未来局こども青少年支援部母子保健担当 

 （ひろしまし こども みらいきょく こども せいしょうねんしえんぶ ぼしほけんたんとう） 

 

2024 やさしい日本語
に ほ ん ご

 No. 26 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご
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妊婦一般健康診査
にんぷいっぱんけんこうしんさ

（妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

）を受
う

けるとき  

助成
じょせい

（お金
かね

の支援
し え ん

）があります 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

15日号
にちごう

（p６） 



 

[2] 

やさしい日本語 

 申
しん

請書
せいしょ

やひつような書類
し ょるい

のことなど くわしいことは 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

のホームページを見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4682.html （日本語
に ほ ん ご

） 

 

申
も う

しこみと 問
と

いあわせ： 

広島市
ひ ろ し ま し

こども未来局
みらいき ょ く

こども青少年
せいしょうねん

支援部
し え ん ぶ

母子
ぼ し

保健
ほ け ん

担当
たんとう

  Tel. 082-504-2623 


